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第2105回例会記録　令和5年5月23日（火）  38/47回

＜点鐘＞� 嶋会長

＜ソング＞　奉仕の理想

＜お客様ご紹介＞� 嶋会長
　桐光学園IAC顧問　林直子様、米山奨学生　金多情
さん、元米山奨学生　張楽さん、会員ご家族様

＜会長報告＞� 嶋会長
1.��川崎・しんゆり芸術祭（アルテリッカしんゆり）
2023第5回実行委員会の開催の件
　6/6（火）18:30～　麻生区役所4F�

＜幹事報告＞� 菊池幹事
＊当クラブ例会
　5/30（火）　クラブフォーラム　会員増強
　6/6（火）� 本年を省みて
　6/13（火）　本年を省みて
　6/20（火）　本年を省みて（会長）
　6/27（火）～28（水）　会長幹事ご苦労様会
＊近隣クラブ例会変更
　川崎麻生RC、川崎RC

＜ニコニコ委員会＞� 中島健児委員長
嶋会長→「本日は45周年記念例会です。楽しんで下

さい」。菊池幹事→「本日は林先生、チョー君、会員
家族の皆様ようこそいらっしゃいました。最後までお

付き合い宜しくお願い致します」。安藤亨会員→「よう
こそ。記念例会家族感謝会お楽しみください」。親松
会員→「45周年おめでとうございます」。以下、感謝を
こめてニコニコへ。阿部会員、阿久澤会員、安藤美
恵子会員、青柳会員、福家会員、平岡会員、井上久
会員、井上勇会員、伊藤会員、小島会員、近藤会員、
小塚会員、中島眞一会員、中村会員、大野会員、大
矢会員、江田会員、関田会員、菅会員、鈴木岳人会員、
鈴木清会員、玉井会員、渡邊会員、山口会員、中島
健児会員。

＜出席委員会＞� 伊藤委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2107回  6 月 6 日 本年を省みて

第2108回  6 月13日 本年を省みて

第2109回  6 月20日 本年を省みて（会長） 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ

会員 出席 欠席 メーク

第2105回� 46� 36� 10� � 78.26%
第2104回� 46� 32� 14� 2� 73.91%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 29件� 29,000円� 1,045件� 1,131,358円
� 0件� 0円� 19件� 397,000円
� 0件� 0円� 1件� 139,000円
� 0件� 0円� 26件� 390,000円

累計



本日のプログラム
＜45周年記念例会＞
嶋会長より挨拶
　本日は川崎百合丘RC�45周年記念例会を開催する
にあたり渡邊第3グループガバナー補佐ならびに桐光
学園IAC顧問林直子様、ならびにロータリアンご家族
の皆様にご出席賜り厚く御礼申し上げます。川崎百合
丘RCは昭和53年5月10日に誕生しました。この記念す
べき45周年を今回はウクライナ情勢やコロナ禍での完
全収束が見えない中で記念例会だけとさせて頂きまし
た。思い起こせば2020年1月のダイヤモンドプリンセス
号から始まった新型コロナウイルス感染症はロータリ
ークラブの活動に様々な影響を与えました。2020年か
ら2022年までの3年間において休会が35回にのぼりま
した。コロナ禍の影響で不本意ながら退会を余儀なく
された方もいらっしゃいます。親睦活動奉仕活動も数
多く中止せざるを得ない状況でございました。そのよ
うな厳しい状況の中で川崎百合丘RCは困難に立ち向
かって参りました。5年前の40周年から会員数も多少
の増減はありましたが常に40人台をキープし現在は46
名の会員となり、ロータリー活動においてもリモート形
式による例会の開催など新たな試みを行って参りまし
た。前年度の会長幹事ご苦労様会では2泊3日の沖縄旅
行を開催することができました。今年度においては8月
いっぱい休会を余儀なくされましたが、その後は順調
に推移してきております。ご家族と参加できる年末ク
リスマス会、親睦活動、奉仕活動につきましても徐々
に元に戻って参りました。これもひとえにロータリアン
の皆様のたゆまぬ努力のおかげだと思います。これか
らも私どもが主催している麻生区学童軟式野球リーグ
大会への参加など、地域とのつながりを広げることが
これからのRCの役目だと考えております。そのために
も本日ご列席の皆様の御指導ご協力が必要でございま
す。どうかよろしくお願いいたします。最後に本日ご
列席の皆様の御健康ご発展を祈念して挨拶とかえさせ
て頂きます。ありがとうございました。

＜記念事業＞
桐光学園IACへ記念品贈呈
　嶋会長から桐光学園IAC林直子先生へ活動実績展
示用ショーケースなど目録が贈呈されました。
　林直子様→「本日は記念例会にお招き頂きまことに
ありがとうございます。こちらがお世話になるばかり
の中でこのような素晴らしいお心を頂きまして厚く御
礼申し上げます」。

IAC顧問林直子様へ感謝状贈呈
　嶋会長より桐光学園IAC林直子先生へ感謝状と記
念品が贈呈されました。

ロータリー米山記念奨学会・ロータリー財団へ寄付金
の贈呈
　嶋会長より渡邊ガバナー補佐へ寄付金の目録が贈
呈されました。

＜パスト会長へ感謝状贈呈＞
　嶋会長より感謝状が贈呈されました。
　第40代会長　中村　和広
　第41代会長　井上　久
　第42代会長　中島　健児
　第43代会長　赤本　昌応
　第44代会長　古澤　利夫

＜チャーターメンバー挨拶＞� 大矢会員
　45周年まことにおめでとうございます。本当に月日
が経つのは早く、過ぎ去った年月というのは昨日のこ
との如くに思うのですが、松尾芭蕉も奥の細道の中で
「月日は百代の過客にして、行きかふ年もまた旅人なり」
と記しております。私がこの会に入った時に、この会
は地域世界に羽ばたく会なのでそのつもりでいるよう
に、また幅の広い人間になりなさいと先輩に教えられま
した。大変勉強になりました。今は亡くなってしまった
方もいらっしゃいますが、チャーターメンバーの皆さん
とお互いに勉強して学んでいきました。戸栗栄三さん
はこの地域に病院がなかったということで聖マリアンナ
医科大学の病院を作り地域医療発展に尽力された方で
す。遠藤光男さんは判事として日本の司法で功績があ
った方です。碓井さんは困っている人を病院に連れて
行ったり、子供さんの朝の交通指導など、みんなが見
落としてしまいそうなところに目を配りながら活動され
ていました。私がこのロータリークラブで一番好きなフ
レーズが入口にあります。「入りて学び出でて奉仕せよ」
という言葉です。そのような気持ちはとても大切だと思
います。これから50周年に向けて今日は大変嬉しく思っ
ています。本日はまことにおめでとうございました。

＜点鐘＞� 嶋会長



＜祝宴・家族感謝会＞
� 司会　玉井親睦委員長
◆創立45周年記念実行委員長挨拶� 安藤亨委員長
　45周年記念例会にご出席頂きましてまことにありが
とうございます。会長のご挨拶にもありました通り、昭
和53年5月10日に川崎多摩RC（現川崎西北RC）提唱によ
って当クラブは誕生し45周年を迎えました。これもひと
えにロータリー奉仕活動に深いご理解を頂いた関係各
位の皆様の御支援の賜物と思い心から感謝申し上げま
す。5年前に創立40周年記念式典を行いましたが、そ
の後様々なことが起こりまして私たちを取り巻く環境は
大きく変わりました。最たるものがコロナウイルスの世
界的流行です。先の見えない大きな不安に恐れ、日々
駆け巡るニュースに一喜一憂した日々でございました。
当然ロータリー活動も困難となり例会も開けずそんな
状況が何か月にも渡って続きました。当初当クラブ初
のZoomによる例会も何度か行いましたが、やはり対面
の例会のよさ、ロータリークラブの皆さんとにっこり笑
って会えるよさ、その重要性を感じたところです。今
年に入り、全国的に感染者も減少し５月より５類に緩
和されましたが日常生活においては慎重な行動が必要
と感じています。本来であれば記念式典を地域の皆様、
地域内外のロータリーの皆様の御出席を頂いて執り行
うところですが、大変残念ではありますが記念例会と
いう形での開催となりました。私たち会員が日頃ロー
タリー活動に専念できますのも、家族の協力があって
のことです。感謝を込めて川崎百合丘RCの誕生日をお
祝いし、皆さんとともに喜びを分かち合いたいと思っ
ております。川崎百合丘RCは常に地域のために何がで
きるかということを考えて清掃活動、あしなが募金活
動、学童軟式野球への支援等様々な活動を行っており
ます。またクラブにおいては伝統として親睦を大切に
し会員相互の理解を深め、友情を育んでまいりました。
このことがロータリー活動の大きな原動力となり、奉仕
の事業を達成させる礎になっていると私は思っており
ます。４５周年を機に新たな年度に向かって更なる広
がりへの機会とこの周年記念をとらえたいと思っており
ます。より一層のご支援とご協力をお願いしたいと思
っております。最後に皆様の御健勝とご多幸を祈念し
て挨拶とかえさせて頂きます。

◆第3グループガバナー補佐挨拶� 渡邊ガバナー補佐
　本日は川崎百合丘RC�45周年、まことにおめでとうご
ざいます。私はこのクラブの10周年の時に、碓井会員
に推薦して頂きそれ以来このクラブにお世話になって

おります。当時は百合丘の銀行で例会が開催され、そ
の後今のみずほ銀行さんのビルに移り、その後農住ビ
ル、そして現在ホテルモリノさんで開催されておりま
す。第2590地区のガバナーは志村雄治ガバナーでござ
いますが、この45周年記念例会のことをお話ししまし
たところ、是非私もと仰って下さいました。残念ながら
ご招待はできませんでしたが、先ほど私が頂きました
ロータリー財団、米山奨学への寄付は必ずお渡しする
ことを伝えているので6月2日にお渡ししたいと思ってお
ります。第2590地区も会員が減少しておりまして、現
在1800名ちょっとの会員数です。私の入会時には2000
名を越しておりましたので、だいぶ減りました。今は町
内会などでも入会する方は少なくなっているようです。
是非皆さんの中でもロータリーにどうかという方がいら
っしゃいましたらご推薦を頂きこの川崎百合丘RCに入
って頂ければありがたいです。様々な形でロータリー
活動を行っておりますが、会員の減少が悩みとなって
おります。最近の新聞に麻生区は男女共に長寿日本一
と出ておりました。私たちも今後も一生懸命ロータリー
活動を続けていかなくてはならないと思っております。
また桐光学園IACも当クラブとして非常に誇るべきクラ
ブですので、皆さんも今後ともご支援を頂ければと思
っております。川崎百合丘RCが今後益々ご発展頂きま
す様祈念を申し上げましてお祝いのあいさつとさせて
頂きます。本日はおめでとうございました。

◆乾杯� 安藤美恵子副会長
◆祝電披露
◆アトラクション演奏
　♪April�In�Paris
　♪First�Of�May（若葉の頃、Bee�Gees）
　♪Smile
　♪Fly�Me�Tu�The�Moon
　♪Breakout（Swing�Out�Sister）
◆マジックショー� マジシャンJACK.AK
◆手に手つないで� 井上久ソングリーダー
◆閉会の挨拶� 菊池幹事



Facebookにも多数写真を投稿しています。


